
  

 

INTRODUZIONE 

Carissimi, grazie per aver camminato con noi per questo tempo di Avvento e Novena. 

NON DIMENTICHIAMO, PERÒ, CHE IL VERO TEMPO FORTE È QUELLO DEL 

NATALE, per il quale l’Avvento e la Novena sono preparazione.  

Oggi si conclude la nostra attesa. Questa notte sarà il NATALE DEL SIGNORE. 

Con stupore lasciamoci avvolgere dalla gioia per la nascita di Gesù e gustiamo la 

Parola di Dio. Il protagonista è Gesù che è speranza per tutti noi. LA SPERANZA È 

IL DIO CON NOI. 

 

 

(Gv 1,1-18) 

 Prologo di Giovanni 

In principio era il Verbo era Dio. Egli era, in 

principio, presso Dio: tutto è stato fatto 

per mezzo di lui e senza di lui nulla è stato 

fatto di ciò che esiste. In lui era la vita e 

la vita era la luce degli uomini; la luce splende 

nelle tenebre e le tenebre non l’hanno 

vinta. Venne un uomo mandato da Dio: il suo nome era Giovanni. Egli venne come 

testimone per dare testimonianza alla luce, perché tutti credessero per mezzo di lui. 

Non era lui la luce, ma doveva dare testimonianza alla luce. Veniva nel mondo la luce 

vera, quella che illumina ogni uomo… 

 

MARTEDÌ 24 DICEMBRE  

IX GIORNO DI NOVENA A NATALE 

LA SPERANZA È IL DIO CON NOI ! 



RIFLESSIONE:  

DALLA PAROLA ALLA VITA 

Il giorno di natale la liturgia ci offre non più il racconto 

di Luca della nascita (che si legge nella messa della 

notte), ma questo testo di Giovanni che è un capolavoro. 

Come tutte le opere d’arte, ci vuole umiltà e pazienza 

per entrarci: non si lascia mica capire al volo! 

Attraverso l’amore tutto è stato creato, e Lui c’è da 

sempre. Il male sembra più forte, così come le tenebre, 

ma la luce non si fa fermare dal buio. E chi si lascia 

illuminare diventa a sua volta luminoso. Gesù è la luce, lasciamoci avvolgere da Lui. 

Giovanni ci ricorda che Gesù è la luce vera del mondo accogliamola nella nostra vita 

 

PREGHIERA 

Gesù, tu sei il Dio con noi, sempre, anche quando non ce ne 

accorgiamo. Ma quando apriamo il nostro cuore a te e ti 

sentiamo in noi e accanto a noi, la nostra vita si fa luce e 

gioia. Donaci di saperti accogliere con cuore sincero e di 

portarti al mondo. Amen 

  

Invito del papa 

“Viviamo il Natale in casa, 

mantenendo la bella abitudine 

di recitare una preghiera 

semplice con la famiglia. 

Portiamo la gioia del Natale 

nelle nostre comunità 

e non dimentichiamoci dei poveri” 

Papa Francesco  


